

編集
八峰町教育委員会
生涯学習課
山本郡八峰町八森
字中浜 196-1
TEL 0185-77-2816
FAX 0185-77-3230

第1回八峰町民バレーボール大会

熱戦が展開されました

11月19日、第1回八峰町民バレーボール大会が八森中学校体育館を会場に行われ、八森地区6チーム、峰浜地区2チームの総勢8チームによる熱戦が展開されました。

これまで八森地区で開催されていた同大会ですが、今年からは峰浜地区も交えての開催。予選を4チームごとのリーグ戦で争い、各リーグの上位2チームが決勝トーナメントへ進出するという試合形式で行いました。試合開始とともに強烈なスパイクを決めたり、見事なレシーブを見せたりとあちらこちらで好プレーが続出し、会場を大いに沸かせました。

決勝は立石チームと小入川チームが対決。大会前から練習を重ねていた立石チームが持ち前のチームワークを発揮し、見事優勝を果たしました。最優秀選手には立石チームの加賀谷祐子さん、優秀選手には準優勝の小入川チームの岩城一馬さんがそ

れぞれ選ばれました。

この大会はプレーを通じてチーム間、自治会間の交流を図ること、スポーツの秋にふさわしく町民のみならず運動の機会を設けることを目的としております。来年はより多くの自治会に参加していただき、今年以上に有意義な大会となることを願っております。



優勝した立石チーム

八峰町教委へ 北の「社会教育計画訪問」

11月22日、ファガスにおいて「社会教育計画訪問」が行われました。この訪問は、市町村の実態に応じた具体的な生涯学習・社会教育の推進方策の在り方を探るため、課題を設定し研究協議するものです。

県教育庁からは山本出張所副主幹の工藤克弥氏ほか4名、町からは「社会教育委員の会」の大会会長はじめ学社連携担当の学校関係者ほか11名、町教委から千葉教育長ほか3名が出席し協議しました。

当日は「学社連携・融合推進事業と家庭教育の充実について」をテーマとし、町民のアンケートを参考にしながら、各小中学校での現状や成果、課題について話し合いを行いました。

北教育事務所の木下主任社会教育主事は、「連携は言葉の独り歩きではない。八森と峰浜地区全体に広域的にすすめてほしい。そのためには、学校はアンテナを高くし、コーディネーターの役割や行政のサポートも重要である」と述べ、今年度作成する「社会教育中期計画」の方向性について指導助言をいただきました。

寒さの中、元気に歩きました 町民ウォーキング

11月12日、町民ウォーキングが北秋田市の北欧の杜公園を会場に開催されました。

この日は風が強く、時折雨の降るあいにくの空模様でありましたが、参加した20名の方々は約8キロのコースを歩きながら園内の木々や草花を観察したり、参加者同士楽しくおしゃべりしたりと、楽しいウォーキングとなりました。



楽しく歩いて健康づくり

訂正とお詫び

前月号「第2回町民グラウンドゴルフ大会」の記事に誤りがございました。次のとおり訂正してお詫び申し上げます。

●女性の部優勝 ホールインワン賞
(正)米森満洲子

少年少女体験教室

手芸に挑戦!



手芸教室「刺し子」体験

11月18日、少年少女体験教室の手芸教室が町内の手芸サークルの方々に講師に行われ、町内の小学校から4～6年生の児童13名が参加しました。

この日行われた教室は、白い布に赤や緑、青などのいろいろな色の糸を縫いながら、秋田わか杉国体マスコットのスグツチの模様を仕上げているものです。子どもたちは「難しい」を連発しつつも講師の先生の指導を仰ぎながら時間いっぱい集中して作業に取り組みました。出来上がった作品を前に、どの児童も満足そうな表情を浮かべていました。

ゆったりと健康づくり

気功講座



呼吸は鼻から吸って、口から吐く!

11月23日から毎週木曜日、全5回にわたる気功講座が八森公民館において開催され、能代市の藤田恵美子さんを講師に7名の方が受講しました。

初日のこの日は、気功の三要素である「姿勢を整える」「呼吸を整える」「心を整える」ことに重点を置き、二十一の呼吸健康法を学びました。まだ体の動きがスムーズでないところもありましたが、なごやかなゆったりとしたムードで講座は行われました。

町民文化祭展示作品紹介

たくさんのご出品
ありがとうございました。

八森地区小中学校児童生徒作品



▲筆友会

生涯学習
スラッシュキルト講座▶



▼押し花愛草会



生花会



十六夜吟社、湊沫俳句会